

Sujet : [INTERNET] Enquête publique méthaniseur

De : Philippe PIERROT <phpierrot@orange.fr>

Date : 09/04/2024 14:57

Pour : pref-ep-metha@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur

Par la présente, je vous fais part de notre opposition formelle au méthaniseur géant prévu à Choignes.

- Un montage juridique perfide.
- Shell, une des cinq plus grosses multinationales qui dépense en moyenne 50 millions de dollars par an en lobbying pour bloquer les mesures contre le dérèglement climatique et c'est le principal émetteur mondial de CO2 dans le secteur des hydrocarbures.
- Shell qui veut se parer de virginité écologique; bref un énorme faux-cul.
- Une FDSEA qui lutte pour la préservation de quelques centaines d'hectares de terres agricoles au sein de la CDPENAF et qui accepte d'en sacrifier 6.000 pour la culture industrielle : encore du faux-cul.
- Un mépris de l'engagement récent du gouvernement à défendre en priorité l'autonomie alimentaire de la France.
- Un montage financier qui est en réalité un abus de bien social car il provoque un enrichissement privé grâce aux fonds public : surfacturation de l'énergie produite, desserte financée par les collectivités locales, circulation démesurée de poids lourds avec du carburant largement sous-taxé.
- etc

Vous l'avez compris, il ne s'agit pas d'un réquisitoire contre la méthanisation (on en connaît de taille humaine, vertueuses efficaces et bien gérées) mais d'une indignation devant le gigantisme âpre au gain.

Nous vous remercions pour votre travail et votre patience en espérant que votre avis circonstancié participera à éviter une possible énormité écologique.

Marie-Claude et Philippe PIERROT

353 village Pershing 52000 Chaumont

phpierrot@orange.fr